

LA TARDE

DIARIO INDEPENDIENTE NOTICIOSO, COMERCIAL, CIENTÍFICO, LITERARIO Y DE INTERESES GENERALES

Año XI

Posadas, Viernes 17 de Agosto de 1928

Núm. 7038

AFICIONADOS PROFESIONALES visiten la Sección Fotografía de la Farmacia "Misiones"

Poseemos el más vasto surtido de artículos del ramo y nuestros precios son siempre los más bajos en plaza

No somos representantes de ninguna marca; vendemos solamente lo mejor de cada una

Los trabajos que se nos confien entregamos a las 10 horas

José Fernández Dos Santos

FARMACÉUTICOS

Eugenio L. Rodríguez

Y VA DE INSPECCIONES

Nos gusta que el gobierno ejerza su eficaz control

No sabemos si habrá que atribuir a la venida del ministro de agricultura o a un objetivo especial del gobierno, pero es el caso que de unos días a esta parte estamos observando — diremos con satisfacción — que van cayendo por estos mundos inspectores de distintas reparticiones los que traen instrucciones precisas y amplias.

Al del Ministerio de Agricultura hay que agregar ahora al del Ministerio de Hacienda que se presentó de improviso y comenzó a levantar un surtido en la Aduana local resolviendo como medida previa la suspensión del contador-tesorero y de otro empleado de la repartición. A esto habrá que agregar uno de estos días al enviado del Ministerio del Interior para estudiar las condiciones de trabajo y vida de los obreros del Alto Paraná y para practicar una investigación sobre el sistema de cuclavos. Y este a habrá que agregar la venida de otro inspector del Ministerio de Obras Públicas que trae la misión de inspeccionar la construcción del puente sobre el Garupá y otros asuntos relacionados con los caminos en el territorio.

Esta abundancia de inspectores, este control directo que el gobierno central comienza a ejercer sobre sus dependencias en los territorios, nos gusta y ha de ser desde luego muy saludable.

Prácticas viejas y sistemas también viejos, motivó que el gobierno enviara a los terri-

torios a funcionarios de todas clases y categorías y así sucedió y sigue aun sucediendo que entre algunos buenos vinieran también muchos malos que lo que menos se preocupaban es de cumplir con el deber que se les había encomendado.

Fué así de ese sistema y de la consiguiente desproporción que los territoriales han tenido que sufrir en más de una ocasión las consecuencias y fué así que algunas reparticiones públicas se labraron el desconocimiento porque los funcionarios que las dirijían carecían de aptitud y su conducta moral dejaba bastante que desear. Apesar de eso, transcurrieron los años y el gobierno no daba señales de vida apesar de las quejas que llegaban hasta los ministerios respectivos. Hoy las cosas parecen haber cambiado y ello es sumamente halagador. El gobierno ha comprendido que se necesita de su control directo sobre sus dependencias en los territorios para asegurar su normal y correcto funcionamiento y consecuente con tal propósito ha iniciado la tarea de las inspecciones pero inspecciones de verdad.

Eso es bueno y lejos de causar mal efecto a los propios interesados debe de serles satisfactorio, pues los que son buenos y saben cumplir con su deber, nada tienen que temer de las inspecciones que serán por otra parte saludables para eliminar a los elementos malos y evitar que suceda como otras

veces que paguen justos por pecadores.

El buen sentido democrático y el amor a los ascendientes

El doctor Pi y Arzuaga, médico español e hijo del ilustre repúblico español Pi y Margall, ha dado una nota extraordinariamente democrática y generosa. En conocimiento de que el conde de Romanones prepara un proyecto por el que se acordaría pensión a una nieta del glorioso presidente de la república española, su ilustre padre Pi y Margall, ha ido a visitarle pidiéndole enarecamiento que no formule el pedido.

No quiere que la nieta — su hija — aproveche de los merecimientos en virtud de los merecimientos de su ascendiente. No, ha expuesto Pi y Arzuaga, precisamente un padre se negó a coniar sus apuros económicos en los años posteriores de la vida con dineros del estado y sufrió privaciones sin cuento.

Basta. El concepto de verdadero patriota y hombre de la democracia es ya tan elocuentemente en lo que el hijo dice al padre, que estaría demás el comentario. Aquí en nuestro país parecen haberse olvidado esas virtudes.

Por la generosidad que manifestaron algunos buenos gobernantes hacia los descendientes de los guerreros u hombres de mérito que nos legaron la patria independiente, rica y señora, ha hecho raíces el falso concepto de que el hijo debe de ser más generoso de los que se ofrecieron por la patria, debe mancharse con el egoísmo sordido y holganza de los hijos que ahora viven. Y las pensiones se piden como una deuda a los acreedores.

¿Acreedor de la patria? En efecto, lo es quien por ella laboró quien la glorificó, todo el que haya contribuido a formarla. Pero él, solamente. Y no acreedor material no se puede, ni debe fundar el reclamo en la ddivida de dineros, ni menos para fomentar inactividades y crear falsas jerarquías.

Pi y Arzuaga ha hecho honor verdadero a su ascendiente. De tal palo tal astilla, y nobleza de los democratas, más que la de los nobles de abolengo, reside en la generosidad para con la patria, en continuar la obra de su grandeza, haciéndose cada uno grande en el sacrificio del trabajo y de la honrada privación.

ESPECIALIDAD en DISCOS, PÚAS etc.

Todas las semanas se reciben novedades. A pedido se traen Gramofonos, etc. Precios reducidos. Colón esq. 8 del Estero 268

Compañía Argentina de Navegación (N. MIHANOVICH Ltda.)

Flota 300 buques y vapores

Servicios con itinerario fijo en todos los ríos

Línea Alto Paraná, Posadas, Tacuru pucú, Puerto Aguirre y Escalda

VAPOR "CUYABA". El mejor paquete del Alto Paraná — con amplias comodidades para pasajeros. Camarotes y comedores para tercera clase.

Salidas fijas de Posadas hasta Tacuru pucú y escalda todos los sábados a las 11 horas regresando de Tacuru pucú los martes, tomando salidas fijas de Puerto Aguirre, todos los miércoles a las 7 horas.

Salidas fijas de Posadas a: Corrientes, Buenos Aires, Montevideo, Asunción (Parag.) y Corumbá (Brasil). Los días Jueves y Domingos a las 7 horas.

Pasajes en combinación directa y servicio rápido de cargara a flete directo de todos los puertos del Alto Paraná, de y para Santa Fé, Rosario, Buenos Aires y demás puertos de la República.

TARIFAS REDUCIDAS

Central: Cangallo 300 Buenos Aires

Agente en Posadas: LUZIO ANTONI Bs. Aires 214, Telf. 189.

¡Bonita ocupación!

Entre los numerosos mensajes de felicitación recibidos por el ex presidente Irigoyen al cumplirse el trigésimo aniversario de la revuelta de 1895, y la provincia de Buenos Aires, figura el de un señor Narciso Lugones que dice así, jerundio más o menos:

"Saludando al querido jefe, quiero recordarle que hace 30 años abandonando familia e intereses y bajo sus órdenes andábamos a los balazos en la provincia..."

¡Bonita ocupación la del señor Lugones!

Más orgulloso, sin duda, de haber empleado el tiempo en esa forma detonante, el señor Lugones agrega que no se encuentra arrepentido, y concluye asegurándole al señor Irigoyen que está siempre a sus órdenes.

Adviértese fácilmente que D. Narciso, — cuya silueta de gaucho bravucón nos gana de la fantasía — anda con delicias de abandonar otra vez la familia y los intereses, para llenar de humo, si no a la provincia de Buenos Aires, la capital de la República...

Consultorio Médico - Quirúrgico, de los Dres. Héctor y Edmundo Barreyro Consultas de 9 a 11 y de 15 a 18 El Dr. Héctor Barreyro atenderá únicamente de 15 a 16 Calle San Lorenzo 295

NOTAS SPORTIVAS

Partidos a jugarse el Domingo 19 del corriente.

2as. Divisiones

Nacional y Brown field oficial a las 13.45 horas. Referee Laurentino Sánchez.

Por Ever y Colombo field Atlético a las 14 horas. Referee Félix González.

Con estos partidos queda terminada la primera rueda del campeonato local.

L. Sánchez Strio.

Compañía Mercantil y de Transportes DOMINGO BARTHE (S. A.)

MADERAS ASERRADAS.- Existencia permanente de tablonas, tablas, tirantes, alagijas, listones, tapa-junto, piso y cielo raso, capillado y machiabrado en el Depósito Calle 9 de Febrero esquina Sarmiento. - Precio sin sujeción

Mercaderías Generales Verja-maté para guaya, marca "Bandera" es la mejor. - Lámparas eléctricas "Osram" las más económicas y durables. Materiales eléctricos de todas clases. Cocinas económicas y Hieladeras alemanas de todos tamaños

NAVEGACION AL ALTO PARANA. El vapor TEMBEY inicia el servicio de cargas y pasajeros en el mes corriente, completamente relacionado y con comodidad para 80 pasajeros de cabina. Los buques dispuestos de día y noche para flete y puede comprarse a condar, jugadas a Corrientes.

Para las personas de buen gusto

La FARMACIA y DROGUERIA Argentina de Santiago A. Barreyro, ha recibido un amplio surtido de Farmacia francesa fina, de las mejores marcas y a los precios más acomodados

Visite su exposición sin compromiso

POSADAS

MISIONES



Material digitalizado exclusivamente con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del Convenio firmado el 5 de Octubre del año 2012, entre la Biblioteca Pública De Las Misiones - Centro del Conocimiento y la Junta de Estudios Históricos de Misiones.



Servicio telegráfico

Informaciones del país y del extranjero

Proyecto de reforma de la constitución nacional. Mensaje al congreso del ejecutivo. La elección directa de senadores, delegación del mando presidencial y creación de nuevos ministerios. La interposición al ministro Marcó de los facultados italianos. Entusiasmo recibimiento.—Honorary a San Martín. Nueva conferencia de Zeballos.—Poincaré prepara contestación a la nota británica.—Es alarmante la situación en las regiones alemanas ocupadas.

El Poder Ejecutivo elevó al congreso un proyecto con el respectivo mensaje sobre reforma de la constitución nacional. Por ese proyecto el ejecutivo establece la elección directa de los senadores nacionales, los motivos para la delegación del mando presidencial, la creación de nuevos ministerios y la vigencia del presupuesto. El ejecutivo hace varios considerandos acerca de las reformas que se proyecta a las que estima necesarias en los límites de la más amplia interpretación de los ideales democráticos.

BUENOS AIRES, Agosto 17.— El Poder Ejecutivo elevó al congreso un proyecto con el respectivo mensaje sobre reforma de la constitución nacional. Por ese proyecto el ejecutivo establece la elección directa de los senadores nacionales, los motivos para la delegación del mando presidencial, la creación de nuevos ministerios y la vigencia del presupuesto. El ejecutivo hace varios considerandos acerca de las reformas que se proyecta a las que estima necesarias en los límites de la más amplia interpretación de los ideales democráticos.

BUENOS AIRES, Agosto 17.— El senador trata de discutir el presupuesto en las sesiones de la semana próxima y se dice que se hará lo posible para sancionarlo.

Estados Unidos

NUEVA YORK, agosto 16.— En el amplio salón del Willamstown, el doctor Estanislao Zeballos dió otra conferencia que versó sobre la política exterior argentina. El orador criticó la preocupación argumentista del Brasil manifestando que los países de América deben de preocuparse más de su progreso que de invertir dinero en armamentos que nada lo justifican.

Francia

PARIS, agosto 17.— El jefe del gobierno M. Poincaré prepara la contestación a la nota británica. Se dice que la contestación de Poincaré tendrá un carácter conciliador pero refutará punto por punto la nota del gobierno inglés.

Alemania

BERLIN, agosto 17.—Anunciase que en las regiones ocupadas por los franceses, sigue siendo alarmante la situación a causa de la falta de alimentos por la dificultad de los transportes. Se añade que en la zona del Ruhr reina gran miseria y que se teme un levantamiento.

Exijan siempre las deliciosas cervezas Quilmes Cristal, Bock y Extracto de Malta Quilmes

que constituyen los 3 excelentes productos de la "Cervecería A. Quilmes" de mayor consumo en el país. Unicos concesionarios **JUAN B. MOLA & CIA.**—POSADAS-MISIONES

Enlace
Mañana será consagrado el enlace de la señorita Celina Gómez con el señor Antonio A. Guzmán.

Cine Bar Palace
Mañana sábado estrenará este salón la película *Ajuria* especial "Por defender a una mujer". En la función del domingo pasará la cinta «Buenos Aires, ciudad de ensueño», nacional.

Teatro Español
Anuncia el Español para mañana sábado la película Fox «Extra, Extra».

SE NECESITA: un medio oficial, herrero y un carpintero de carruajes competente. Referencias en esta Imprenta.

Club Atlético Posadas
Por resolución de la C. D. se invita a los señores a concurrir a la Asamblea General Ordinaria que se celebrará el 19 de agosto, a las 9 horas, en el Teatro Español, para tratar la siguiente:

- 1. Lectura y consideración del Acta de la Asamblea anterior.
 - 2. Elección de la Comisión Directiva para el período 1938-39.
- B. E. ESTREVEZ**
Secretario

SANTA: La Asamblea se celebrará con el número de votos que asista de acuerdo al art. 65 de los Estatutos.
Posadas, Agosto 6 de 1938.

Se venden Una casa de tabla techo sin cielo raso, piso de tabla y zócalo. Ha agua permanente. Calle General Paz 184.

Aprovechen los que desean edificar

VENDO: Un terreno en la calle Santa Fe contigua a la parcería de los señores Scabbio, Harau, etc. compuesto de 10 unidades sobre la calle Santa Fe por 34 metros de fondo, especial para negocios. Hay perfectos rastros por la Municipalidad.
Tienen y venden carpinteros para simular sobre el mismo terreno. Ver y tratar Rivadavia 139, Posadas.

A PLAZOS

Se vende una casa de tabla de tres piezas con comedor, piso de ladrillo, techo de zinc, cocina y baño con agua corriente permanente.—El terreno mide 25 metros de frente por 43 metros de fondo, con arbol frutales. Las condiciones son: En cinco cuotas, pagarse la primera, al contado y las demás a seis meses de plazo cada una, tomando posesión de ella al pagar la segunda cuota, con cuya oportunidad se librará la escritura de propiedad.—Está situada en la calle Santiago del Estero, 520 entre las calles Azara y Buenos Aires. Para mayores datos dirigirse al señor José Tomaselli, calle Buenos Aires N. 322.

El jabón preferido
LA MONTAÑA
Calidad, rendimiento y economía
Ninguna otra marca lo supera

Se vende Una máquina de escribir «Woodstock» casi sin usar. Para ver y tratar, dirigirse a Tomás Frías, Rivarweg 34-A.

NEUMATICOS MICHELIN
Gran Rebaja de Precios
la cubierta que más kilómetros metr. jr. rinde De duración extraordinaria
Garage, Taller Mecánico y Vulcanización
Especialidad en reparaciones de motores a explosión. Accesorios y repuestos para automóviles. Alumbrado incandescente a nafta.
LUBRICANTES «OLIO»
Sánchez y Pagés

Juan B. Mola & Cia
Casa importadora y Almacén por mayor.
Especialidad en yerba paraguaya marca "MOLA".

Agencia Marítima, Importadora, Exportadora y Concesionaria de buques
Navegación a vapor del Alto Paraná, surtida con el confortable vapor "IBERA O". Servicio especial de cargas con Chatas a motor hasta Corpus.
Agentes de la Empresa de Transportes "LA CARGADORA"
Calle Central, POSADAS-MISIONES. Escribanía en BUENOS AIRES. BARTOLOME MIERA 1265.

Carpintería y Mueblería Mecánica LA ARGENTINA
DE =
RODOLFO BOROWSKI
En este taller se estiman precios más baratos que en las fabricas de la Capital Federal.
ESPECIALIDADES EN ABERTURAS
Se hacen instalaciones de negocio y se construyen muebles por encargo a precios que no admiten competencia.
Se vende un motor a vapor en buen estado
Calle San Lorenzo 325 al 327 POSADAS - MISIONES

Isasa y Scholz
Almacén, Ferretería, Pinturería y Bazar
Haga sus compras en esta casa
Calle Bs. Aires esquina Sarriente - Posadas

INSPECTOR FACIO

Por tren de esta madrugada y ya cumplida su misión, se ausentó a Buenos Aires el inspector del Ministerio de Agricultura señor Juan P. Facio, que tuvo a su cargo las disposiciones referentes a la clausura de la Escuela de Agricultura.

BANCO H. NACIONAL

Cotizaciones del ayer. Céntimas serie 17:
Primera rueda, abrió a \$ 97,10 y cerró a \$ 97,20
Segunda rueda, abrió y cerró a \$ 97,20

Viajeros

Por breve temporada se ausentó a Buenos Aires, la señora Elisa Labat de Barthe.

Crónica Social

BAILE DE MÁSCARAS
En la noche la multitud se agita. Surza tantos demonios y ruidos. Que la noche de agosto en Posadas, fue, aquí, todo a condonar la noche.

En cada pedo Sanaes palpita. Yo, lo mismo que Panza enamorado, El pedazo de siete haberos, aca. Por hallar otra rubia Margarita.

Quién eres, melancólico Julieta. Y tú, páldo O'ella sonadora. Ante la duda de tu amante inquieto.

Y tú, dulce Beatriz y tú, Eleonora. Que he visto en mis delirios de poeta? Elogos fatigos que viven una hora?

LEOPOLDO DIAZ

TALLER MECANICO Y GARAJE DE SIMON STURICH
Reparaciones de autos, lanchas y motores en general. Vulcanización, Repuestos y accesorios para automóviles. Servicio de autos de alquiler. 308 Colon 308.
El único que cuenta con máquinas para toda clase de trabajos.
POSADAS MISIONES



Material digitalizado exclusivamente con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del Convenio firmado el 5 de Octubre del año 2012, entre la Biblioteca Pública De Las Misiones - Centro del Conocimiento y la Junta de Estudios Históricos de Misiones.

CENTRO DEL CONOCIMIENTO
BIBLIOTECA PUBLICA De Las Misiones

AGUA

VILLAVICENCIO

de fuente inmejorable
la mejor de las aguas
minerales de mesa y
la más digestiva

Marcas de producción nacional de las que somos agentes exclusivos en el Territorio

MUNEZ y OIBAJA

VINO

TRAPICHE

con base de elaboración
de los más excelentes
mostos argentinos
producidos por la mejor
bodega de Mendoza

11 21

CERVEZA

PILSEN-AFRICANA

EXTRACTO DOBLE
de paladar delicioso
y las de menor gra-
duación alcohólica

POSADAS-MISIONES

Corte Científico Anatómico

El estudio más reciente y
perfecto es usado
en la casa

Terzi

Telas inglesas de la mejor
Pidan precios

Impermeables BUBBERYS

POSADAS-MISIONES

LA IMPERIAL

EMPRESA DE POMPAS FÚNEBRES

Locales: Chacra N. 44 y San Martín N. 555

Pianos

SCHNEIDER & SON

Comunicar al público que he sido
nombrado agente de los renombrados pianos
alemanes marca "Schneider & Son",
mucho construido especialmente para la
República Argentina.

El mueble es de presentación distingui-
da, la construcción es perfecta, he nombrado
muebles que hacen su consorte que teje
el genio de sus constructores.

Exhibición en mi escritorio Bolívar N. 1.

Venta con facilidades de pago.

Justino Roca.

COMISION ASESORA DE ASILIOS

Y HOSPITALES REGIONALES

Última segunda licitación pública por
firmas de treinta días a contar de la
fecha de publicación del presente aviso
para la provisión y contratación de un
dono a vapor, que debe efectuarse en
Hospital Comar Regional de Misiones,
Posadas. Las propuestas se abren en
oficina de los interesados, el día 22 de
sete del corriente año a las 12 horas,
únicamente, en el local de la comi-
sión asesora de Asilios e Hospitales Re-
gionales, calle Albia 2650, Capital Fed-
y en el Juzgado Federal de Posadas
siempre en estos locales, por lo que
citaron los antecedentes relativos a dicha
licitación.

Buenos Aires, Julio 24 de 1923

SECRETARIO DE LA SECCION DE CONSTRUCCIONES

Alfredo Weiss

Escudador matriculado

Martillero Público

Rivadavia 119

Taller de

Relojería,

Joyería y

Grabado

DE -

Adolfo Gregori

Calle N. 220

POSADAS



DR. CARLOS FERNICOLA

MÉDICO CIRUJANO

Consultas: De 15 a 17 horas

POSADAS MISIONES

Dr. Moura Brasil do Amaral

MEDICO-OCULISTA

Tratamiento médico-quirúrgico de

los defectos y enfermedades

de los ojos.

Consultas: de 9 a 11 y 15 a 17 hs.

Iguazú-Hotel. Piznas 12 y 12

Dr. Daniel Urbieto

Ex Médico Agregado del Servicio

de Cirujía General del Hospital J. A. Fernández

Cirujía General: Gónito Urinarias.

Enfermedades de Señoras,

Partos y Niños.

RAYOS X

Consultas: de 8 a 10 y 15 a 17 horas

Pérez Ayara esp. Córdoba - Telef. N. 184

Dr. José M. Ríos

MÉDICO-CIRUJANO

Consultas de mañana y tarde

Santa Fé 339 POSADAS

Empresa "LA CARGADORA"

MODIFICACION DE TARIFA

Habiendo la empresa del R.C. confeccionado una nueva tarifa de cargas a partir de

del 11 del etc, la empresa La Cargadora profesionalmente la que va continuación:

Clase de mercaderías	De F. Lacroce	De domicilio
Alambre, hierro, kerosene, jabón, harino, perforado, arena, paja, sal, trise, etc.	\$ 40.00	\$ 45.00
Café, grasa, porotos, etc.		
Bebidas en cajas, fufuros, tienda, al- macón, roparía, ferreteria, papelería, ba- ñador, cigarreria, armería, zapatería, dro- gueria, etc.	\$ 14.00	\$ 14.00
Artículos de volamen no especificados; muebles, colchones, somboretos, instru- mentos de música, etc.	" 9.00	" 100.00

Nueva tarifa son para cada 1000 kilos, con fracción de 10 kilos y mínima

de 100 kilos por consignación.

Agente: JUAN B. MOLA & Cia. / LA CARGADORA Belgrano 552

Posadas-Misiones

CORONA para viaje, de estuche y ROYAL para escritorio

Son las máquinas de escribir, ideales, de fama mundial

Campeona de ligereza en escritura a máquina en Europa

Gran Premio de Honor en la Exposición de Rio de Janeiro

Lema: "COMPRÁRSE EL TRABAJO"

Agente exclusivo para el Territorio Nacional de Misiones: Tomás Freaza

Bolívar con Junin / Representacione / Telefono 104-POSADAS

Quiere usted llevar siempre
trajes nuevos?

Tiña sus vestidos, som-
breros y plumas con el

MARAVILLOSO COLORANTE RELAMPAGO

40 diferentes tonalidades

Unico que tiñe del tono oscuro
al claro

Depósito:

Farmacia del Indio

POSADAS MISIONES

Clinica Dental

a cargo de los Cirujanos Dentistas

Carlos E. Campbell

y Alberto Errotaberea

Consultas: 7 1/2 a 11 1/2 y 15, 18

SARMIENTO 286

Dr. Antonio Aquino

FRUJANO DENTISTA

Consultas: de 7 y 30 a 12 p. m.

Calle SARMIENTO No. 376

(Casa de Barbo Altos)

Farmacia

Del Pueblo

DE

Lindolfo G. Monzón

FARMACÉUTICO

ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS

CLÍNICO

Sueros Antifébriles

ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN

AMPOLLAS OBRERA Y EN LA LAMPARA

SUPTERIO COMPLETO DE AGUIJAS

PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS

Diagnóstico puro

Prescripciones médicas preparadas con

total prontitud por personal com-
petente y bajo la dirección

de su dueño.

Registro de las Escuelas llevado con

la mayor exactitud por su dueño.

Se ofrecen vacantes.

SEGURIDAD EN LOS PAGOS

R. Mariano López

Agente Judicial - Rematador Público

Ofrece sus servicios para el trámite de

asuntos judiciales, Comerciales, Ordinarios,

Testamentarios y toda clase de gestiones

soto las autoridades Judiciales y Admi-
nistrativas.

Aguado consultor: Dr. Roberto Martí,

Abogados representantes: Corriente,

Paraná y Buenos Aires.

Se encarga de administrar propiedades

y del cobro de cuentas comerciales.

Escritorio Bolívar 278. - Telef. 29

JULIA B. DE BLANCO

Partera diplomada en la Universidad

de Buenos Aires

Es-jermera para la Maternidad del Rosario

Consultas de 14 a 16

Avenida Roque Pérez 428, casa de

la Señora viuda de Nicolay

Julia Vargas

PARTERA DIPLOMADA

Ofrece sus servicios profesionales

Consultas: de 8 a 11 y de 14 a 18

Córdoba 12

JORGE L. JUENA

Martillero Público

Comisiones y Consignaciones

Despachos de Aduana

RIVADAVIA 336 POSADAS

CRÉDITOS

AMPLIOS Y LIBERALES calculados en forma conveniente para el mas modesto

Presupuesto equilibrado

P. Chapov y Girson

Buebleria "LA EUROPEA"

MISIONES



Mayo 17 de 1923. Dueno: D. Gregori
Para distinguir substancias alimenticias o
complejas como ingredientes en la alimen-
tación de la clase 22.
Basil Ramos Mejía, Comisario, L. Ma-
raspin, Secretario.
Aviso No. 82.981
V-Sdre. POSADAS



Material digitalizado exclusivamente con fines educativos, cultura-
les y de investigación, en el marco del Convenio firmado el 5 de
Octubre del año 2012, entre la Biblioteca Pública De Las Misiones
- Centro del Conocimiento y la Junta de Estudios Históricos de
Misiones.



LA PÁGINA DE "EL BUEN TONO"

BRINDEMOS

Lugar del suceso: EL CAFE PAULISTA

- Antonio.— (Sentado, ante dos botellas de cerveza (una blanca, la otra, negra), a las que contempla con ojos extáticos, tal que se miran dos enamorados. ▲ Roberto, que entra. Con indescriptible alborozo)
¡LLEGÓ, LLEGÓ, LLEGÓ, LLEGÓ...
- Roberto.— ¿Pere, qué hizo, hombre de Dios? ¿De qué se trata? ¿Se trata, acaso, de alguna "nota de color" de algún hecho transcendental e inusitado, que tenga la rara virtud de revolver el mar, manso como una balsa de aceite, del ambiente de nuestra ciudad?...
- Antonio.— Sí; de una nota de color se trata. De un hecho transcendental. ¡Ya lo creo!
- Roberto.— Termina de una vez.
- Antonio.— Con mil amores. Pues de una nota de color. Miento. De dos colores. Color de oro y color negro....
- Roberto.— A ese paso....
- Antonio.— Delante de nosotros tenemos la nota de color. ¿No la ves?.... Eres un insignificante botarate, Roberto.
- Roberto.— Lo seré; pero....
- Antonio.— Pues ya que eres tan... ahí vá: HERMANOS HERAS han recibido ya cerveza SANTA FÉ, LA CUAL CERVEZA SANTA FÉ es la que tenemos a la vista. La una, es rubia y transparente. Rubia como las gudejas de Mimí, la musa de Rodolfo; transparentes como las lágrimas que derramara una doncella núbil, a quien el Destino tronchara de golpe la flor romántica de un ensueño de hada acariciado largamente... La otra es de color negro. Negro como la muerte. Pero no con el germen de la muerte, sino con el germen de la vida. LA CERVEZA NEGRA SANTA FÉ, DA LA VIDA, Roberto. Toma, Roberto, CERVEZA NEGRA SANTA FÉ. Choquemos nuestras copas. Brindemos....
- Roberto.— Brindemos, sí; Por nuestra salud, QUE ESTÁ UN TANTO DEBILITADA, PERO QUE SE FORTIFICARÁ CON ESTE NEUTAR QUE ES LA CERVEZA SANTA FÉ. Por la Cervecería SANTA FÉ, que nos la envía.... Brindemos, Antonio, por la cerveza negra Santa Fé, negra como la muerte, pero que lleva en sí, como una bendición del cielo, EL HÁLITO PRECIOSO DE LA VIDA... POR LA CERVEZA SANTA FÉ....
- Antonio.— Sí, brindemos: Por la cerveza "blanca" SANTA FÉ, rubia como el oro viejo, dorada como una ilusión.... Por la joven que esuro, cuya cabellera, Roberto, posee irrisaciones de la tonalidad de esta CERVEZA SANTA FÉ, cristalina y rubicunda como la sinfonía maravillosa de un trigo maduro de nuestras pampas....

EN BREVE:

Ventas en Diez Mensualidades,
Liberalísimamente. Sin recargo
alguno.

"EL BUEN TONO"

Artículos generales para hombre

BOLIVAR, 262

Teléfono 80

Hermanos HERAS

